

# Inicia construcción de la Autopista Siglo XXI

■ El secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, y el gobernador de Morelos, Graco Ramírez Garrido Abreu, dieron el banderazo de inicio de la construcción del tramo Jantetelco-El Higuero (Xicatlacotla), de la Autopista Siglo XXI, cuya inversión de obra es de mil 900 millones de pesos y la extensión de 62 kilómetros.

En el arranque —en el kilómetro 49+300, ejido de Atotonilco, municipio de Tepalcingo, Morelos—, en el que también participaron el subsecretario de Infraestructura, Raúl Murrieta Cum-

mings; el director general de Desarrollo Carretero, Carlos Bussey Sarmiento; alcaldes de siete municipios y 13 comisarios ejidales, el Secretario Ruiz Esparza precisó que es-

ta obra, correspondiente al Compromiso de Gobierno 217, “es la primera nueva concesión otorgada durante la actual administración”.

El titular de la SCT manifestó en entrevista que ha comenzado la transición a la Televisión Digital Terrestre, al llevar a cabo el proceso de cambio de un decodificador a un aparato receptor de alta definición, con lo que podrá

atender a la población de escasos recursos, participantes en programas de la Secretaría de Desarrollo Social.

En las próximas semanas este plan piloto comenzará en Nuevo Laredo, Tamaulipas y, posteriormente, en Reynosa. Para ello, la SCT ya cuenta con 120 mil televisiones, y una vez concluida esta prueba proseguirá la entrega de aparatos en todo el país.

El secretario Ruiz Esparza también se refirió al presupuesto. Informó que por primera vez en la historia al 15 de diciembre de 2013 se ejerció el 100 por ciento. También

a la fecha se han licitado 32 mil 400 millones de pesos con lo que la dependencia se adelantó al Ejercicio de 2014, y al cierre del 28 de febrero se erogaron 12 mil 100 millones de pesos, el 100 por ciento de lo programado.

Recalcó que el gasto refleja el avance de las obras, y la exigencia del Presidente Enrique Peña Nieto es no sólo hacerlo con oportunidad, sino adelantándose. El total de recursos asignados a la institución es de 118 mil millones, y se ha utilizado en las obras más del 10 por ciento, porcentaje previamente programado.

